

Boletín Número 46  
Toluca, México, a 11 de marzo de 2014.

## **IEEM CONTINÚA PROMOVRIENDO LA CULTURA POLÍTICA ENTRE ESTUDIANTES DE LA ENTIDAD**

- Ante alumnos y profesores de la Universidad Politécnica del Valle de Toluca, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia “Valores Democráticos”.

Ante alumnos y profesores de la Universidad Politécnica del Valle de Toluca, el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia “Valores Democráticos”, durante la cual destacó que la democracia en México ha recorrido un largo camino para que sean reconocidos los derechos político electorales de los ciudadanos y tener acceso al voto para la renovación periódica de los representantes de elección popular, en donde los organismos electorales han contribuido a darle estabilidad al sistema político mexicano.

Por ello, indicó que para hacer valer estos logros históricos es importante que en las diferentes actividades que realicen, los jóvenes deben participar respetando y cumpliendo con las leyes y normas y ejerciendo con responsabilidad sus derechos políticos electorales mediante el voto, pues eso va a permitir que tengamos una mejor convivencia social, un mayor desarrollo de nuestro entorno y, de esa forma, convertirnos en mejores ciudadanos para contribuir a lograr una democracia de calidad.

Durante su exposición señaló que la democracia ha generado más pluralidad, nuevos derechos para las minorías y, por ende, mayor tolerancia y respeto de las distintas formas de pensar, actuar y opinar, lo cual redundará en una participación responsable y activa que habla bien de las personas.

Destacó que para el libre ejercicio de los derechos políticos electorales de los ciudadanos se han creado las instituciones necesarias para que éstos se tutelen, aunque es con la participación como se podrán hacer tangibles, por lo que es indispensable estar debidamente informados para participar en forma más activa y responsable.

A través de diferentes municipios de la entidad, el IEEM promueve la cultura política democrática mediante el Ciclo de Conferencias Sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, dirigido a próximos electores, el cual se desarrolla en cumplimiento al Convenio de Colaboración para el Fortalecimiento y Difusión de la Cultura Política y Democrática”, que fue signado entre el IEEM y la Secretaría de Educación del Estado de México, con el objeto de difundir la cultura política democrática, fomentar y fortalecer la práctica de valores y la educación cívica entre los jóvenes estudiantes del nivel medio superior y superior de la entidad.

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Durante su exposición, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, desarrolló un interesante intercambio de opiniones con los alumnos del plantel, en donde fue recibido por el Director de Planeación y Vinculación de la UPVT, Alfredo Palma Bernal.

En el marco de sus fines, la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la coordinación de la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, se mantiene enfocada a impulsar estas actividades orientadas a fortalecer la práctica de valores democráticos, la educación cívica y la difusión del conocimiento entre la juventud mexiquense.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.  
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)